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1.）１２月１日（金）午後６１}ｻより本厚木駅前，小

杉会鯨に於て開催されます三クラブ合同例会は

夫hfi洞伴ですので，奥様〃のご出席もお願いし

ておいて卜．さい。

なお，公曲は会幽が7,0001L]で家族5,000円です。

２)10ﾉ126U(*)ノ|:{"611f30分より，地区年次

大会後のクラブ協1淡会を開催しますので，全員

の出席をお願いします。

公｣坊サン錐l,i1,l二業（株）ホール。
(１)午後６Hf30分より７時30分までクラブ

協讓会。
（２）午後７時30分からチャーターナイトに

ついて打合せ。

3.）本日例会終了後，チャーターナイト会場の下

見に行きますのでご協ﾉJをお願いします。雌地

側との約束の時'11が，ゲートへ午後２時ですの
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簔長報善 長谷川幹事代行

。第259地区ガバナー‘農務所より今111の研究グル
ープ交換受入れの公式日粍表と日付別計-11:'i友が

正式団員名簿とともにｈ#きました。回覧いたし

ます。

大和Ｒ､Ａ幻．植木君
・先II多人な助成金をいたぎき，有難とうござい

ました。
olOﾉｊ３0II(月）午後７Ⅱキより，人和IIj地域灰療セ

ンターに於きまして，創立５周年の式典を行い

ますので，よろしくご協刀下さい。
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毎週木曜日12時30分より
矢 野 久 元 副 会 長
長谷川清一会報委員
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大和市中央１-５-４０
大和市商工会館内
電話0462(63)7926



今後この様な機会には出来るだけ多くの会員の
ご参加をお願いします。

｡先日のクラブフォーラムでは結論が出ませんで

したが，今後の社会奉仕の実践については，機
会をつくりますのでご協力下さい。

で例会終了後直ちに出発したいと思いますので
ご協力下さい。

4.）１０月15日（日）大和市が制定いたしました福
祉の日に大和ロータリークラブと大和中ロータ
リークラブが共同して，無料健康相談を行ない
ました。当日はとても寒い一日でしたが，当ク
ラブからは，星特別代表，芦田，亀谷，上田の

各会員のご協力をいた図きまして，奉仕事業が
達成されましたことを報告いたします。

なお，欲張った考え方をするならば，私共ク
ラブは，少人数ですので各委員会が行う行宴に

もうすこし，できるだけ全員で協力していたざ
けたらと思いました。
また，この日クラブ会報委員の土屋会員が写

してくれました写真を回覧いたしますのでご覧
になって下さい。

5.）１０月22日（日）横浜田園ロータリークラブの

チャーターナイトには皆様の出席をお願いしま
す。なお，当日自動車で行かれる方は，できる
だけお近くの方々と乗り合せでお願いします。

雛熱蝋瀦;撫墜篝蕊
小菅兼三郎君

私は昭和17年５月東京で生まれ，３才の時に大
和へ移り今日に至っています。大学を卒業して，
大和市役所へ勤めました。父の鮴の具合が悪くな
りまして，５１年４月から父の仕事を引継いでやっ
ております。もともと不動産業などやるつもりは
なかったんですが，役所にいる中から少しづつ勉

強したり，父の仕事を見ておりましたが，始めて
みてとても大変なことが分りました。３ケ月に１

度くらい失敗をしていました。役所におった方が
ずっと楽だったなと考えた事も何度かありました。

商売上いろいろな方々とお付合が出来，大変に
為になるお話を伺うことが出来ます。

ロータリーの宴は子供（６才の女の子）の方が

よく理解していまして，木曜日になると「今日は
ロータリーに行かないの？」と言われます。（笑）

又「ロータリーはお金をくれるところなの？」な
どときかれます。
松本忠明君

私は昭和10年に東京高田馬場で生まれました。
父は酒屋をやっておりましたが，私が３才の時に

戦死し，以来母の手一つで育てられました。です
から父の顔は仏壇の写真でしか知りません。戦争

中は母子寮に入っておりましたが､《ほまれの遺児”
として大事にされた様です。戦争が激しくなり，

集団疎開第一号として信州上田の奥で湯沢という
所へ約一年半疎開しました。小学校３年で親元を
離れての生活は何とも淋しかった事を憶えており
ます。又食料が無く栄養失調で，上背が伸びなか
ったのも多分これが原因と，上背のたりなさで戦

争をうらんでいます。
戦後は母の手一の生活は毎日毎日がどん底の生

活でした。昭和26年中学校卒業と同時に母に言わ
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雑 誌 委 員 会 上 田 委 員 長
・お手元に差し上げましたアンケートは来週まで

にお出し下さい。今後これと同様のものを，年

３回程予定しています。よろしくご協力下さい。
親睦活動委員会猪熊委員長
。本日は次の方々のお祝がございます。

お誕生日大高安男君(10月20日）

結婚記念日郡司守君（10月20日）
〃〃佐藤実君（ 1 0 月 2 3 日）

・寺田会員のお世話により，ゴルフ会を行うこと

になりました｡１１月１日伽新相模C.C.に２組
予約してあります。親睦を兼ねて行いたいと思
いますのでご参加下さい。お帰りにお申し込み

下さい。
社会奉仕委員会芦田副委員長
・幹事報告にもありましたが，１０月１５日福祉の日

に無料健康相談を行いました。お手伝いに出て
いたぎきました方々にお礼申し上げます。

魚



れパン屋に入り,２０才の時初めて目分の意志で洋

菓子屋に入る事が出来ました。以来23年間この道一

筋で過しております。２９才の時相校大野に家を建
て，｜|｛{和43年12月に大和へ店を持つことが出来ま

した。以来10年，良い菓子を作るには《'他よりも

良い材料を良い技術で作る卓”をモットーにして
おります。幼くして父を亡した私は子供の為によき

父親として少しでも長生きしょうと思っています。

チャーターナイト会場を下見

第17回例会終了後，星特別代表にお願いし，長
谷川幹事以下７名のチャーターナイト小委員会代

表がII/:木珪地を訪問，下見を致しました。
まず式典会場予定の劇場を下見，続いて妥会々

場予定の将校クラブへ。両会場共看板を設定する
場所から，来賓の方々の休憩室まで徴に入り細にわ
たって見学，あとは22日の田園R.C.のチャーター
ナイト見学が終った段階で具体的なスケジュール

を立てること＆し，最後に基地内地図をいた冒き
約１時間に亘る見学を終えました。お忙しい中，
ご案内いた目きました渉外部長リチャード・Ｋ
・ソノダ氏にl!j』二<御礼申し上げます。

’大和市福祉の日大和R.C無料健康相談に協力｜
去る10月１５日の大和市福祉の日，大和R.C・の７

名の医師とご一譜に，当クラブより芦田，亀谷，

上出会員が無料健康相談を行いました。

当日は生憎のくもり空，大和中央文化会館大ホ
ール前にテントを張っての相淡コーナー。午後１

時よりホールでは式典,NHKのど自慢，春日三

球，照代の慢才等が行なわれました。屋外での相

淡コーナーは寒風が吹きつけ，皆さん!，寒い寒い”

の述統。２時頃からとうとう雨が降り出し，主催

者側に伽み込んでホール内に移岻。午後４時半の

終了までに延２００人雁のごﾄｌＩ淡に応じました。

（
疑爺難報膨遜働蕊

大和Ｒ､Ｃ・石井隅)会員，初めて当クラブに参りま

した。宜しく願います。

大和R.C・大矢会員，はじめて伺いました。

人和Ｒ､Ｃ・大石会員，身辺平和になりました。

松本会員神奈川県洋菓子協会主催の品評会に於

てチョコレート細工で県知事賞，プチフ
ールの邪で会長賞を頂戴しました。蚊高

の賞の喜びを……。

亀谷会員本日は似顔絵，プロフィルの内容とも

にすべて本物より出来すぎで，いつも乍

ら士隠さんの名文に過分の御紹介をいた
目きました。御礼申し上げます。私は全

くの凡人です。今後ともよろしく御願い

します。

伊藤会員私用のため欠席致します。宜しくお願
い申し上げます。

郡司会員結婚記念日，記念品を頂いて，女ﾙﾉも

記念日を思い出して呉れることでしょう
ありがとうございました。

大高会員誕生日祝。

一

地下鉄慢才でおなじみの春日三球，照代さんも

ﾎ'1淡コーナーに顔を見せ，当クラブの亀谷会員が

雌代さんの血圧測定をし，わきで三球さんがあの

独特な喋りﾉﾉで“この人達は本叫にお灰者さんか
しら，〔｣衣を着れば皆お灰者さんに兇えるからあ

やしいもんだ”と一同を笑わせるひと幕もあった。

尚当クラブからは長谷川幹聿，常沢SAA ,淡谷
理，蕊らがお手伝いに参加しました。

（土屋）



一の為に何かやろうという人達が増える事を望

みます。」
-藤田さんご自身では何か良い案をお持ちで

すか……？

「私は地元の自治会に関係していますが，各

自治会に広報板がないですね◎ですから新しい
デザインによる広報板の寄贈を考えてみました。

しかし，市内には沢山の自治会ありますから，

とても一ぺんにという訳にはいきませんが．..…。」
-さすが広報委員長さんらしいお考えですね。

ところでRCの広報についてのお考えは……？

「ロータリーというものを地域社会に認識し

て貰い，理解していた宣くにはクラブの予算に

とらわれずに，超我の奉仕とまでは言えません

が，ある程度のことはしなければと考えていま

す。」

Charter
Member's
P rofi l e

藤 田 会 員
今週は広報委員長，藤田重成会員のご紹介で

す。藤田会員は南林間駅前で，藤田工務店を経
営されています。木造専門から次第に時代の流
れで鉄骨建築を取り入れられ，現在では鉄骨建

築の方がご専門になれているとの事です。

へ

-入会の動機からお聞かせ願えませんか……？

「ロータリーの存在については前から知って
いました｡良いクラブだから，入って決して悪
いことはない。と勧められまして……。
-入会してみていか目ですか……？

「私くらいの年令になりますと，だんだん頭
を使わなくなります。頭の啓蒙をさせていたヌ
くことが出来，良かったと思っています……。
かなりの奉仕活動をする団体だと思っていま

したが，それ程の事が出来ない。奉仕するとい
う事の難しさが良く分って来ました。」
-地区大会に参加されたご感想は……？

「天下の優秀な方々が沢山集って大きな組織
をつくっている。その巨大さに感銘しました。
しかし，何となく良い事ばかり言っているにす
ぎないといった感もあるような気がしました。
私にとっては，現実にロータリアンは何を成さ
なければならないのか，やるとすればどの様に
して，といった具体的な指針みたいなものが，
ほしかったように思いますが…･･･。」
-今日初めてクラブフォーラムを｢社会奉仕」

と題して行いましたが……？
「言うは易し，行うは難しですね。少しでも

何かやろうという姿勢が大切ですし，ロータリ

「例会出席も慣れて来まして，生活の中で習

慣として取り入れられるようになって来ました。
欠席すると物を失ったような気持ちになるとい
った境地になれば本物ですね……。」とおっし
ゃる藤田さん。ご趣味は？との間に，「たまに
ゴルフを……。」とのお答えでした。若い人に

は「10年は辛棒しろ」と常々おっしゃっておら
れるそうですが，「最近の若い者は．．….。」の
お言葉にはちょっと耳の痛い私でした。

（土屋会報委員）

-

横浜田園Ｒ､Ｃチャーターナイト速報
１０月22日午後１時より，横浜田園Ｒ､Cの認証状

伝達式が森村学園の講堂で行なわれた。当クラブ
より当日登録を含めて18名が出席，来年４月に控
えた当クラブの伝達式運営の参考にと，式典，祝

宴とも会場の飾り着けから進行，接待とあらゆる
面にわたってメモをとり，２６日のクラブ協議会で
の検討資料を得ていた。尚式典最後の表彰で当ク

ラブの伊藤英夫会員が登録第一号として表彰され
記念品を受与された。


